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Realizada aos 25 (vinte e cinco) dias do més de setembro de 2024 (dois mil e vinte e 

quatro), às 13h30, estivemos reunidos na sede do Instituto de Previdéncia do Municipio de Eusébio 
- IPME, sito à Avenida Cel. Cicero Sá, 498 — Centro, a 92 Reunião Ordinaria de 2024 do Conselho Fiscal 

do INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE EUSEBIO — IPME. Os componentes do Conselho 

Fiscal do IPME presentes: sendo Jealison Bernardo Matos, presidente e Jodo Paulo da Silva Barbosa e 

Marlinda Jatai Gadelha de Lima, membros. 

A reunido se deu para a anélise dos relatérios contábeis de agosto e de investimentos 

de julho e agosto, todos de 2024. Contamos sempre com total suporte da Sr.2 Evilene Menezes, 

Gerente do Departamento Contdbil, da Sr.2 Hosana Abreu, representante do Departamento 

Financeiro do Instituto e do Sr. Diego Monteiro Matos, presidente do Conselho de Investimentos — 

COMINVEST, que distribuiram os documentos necessarios a reunido e realizaram toda a explanaggo. 

Sobre os dados contabeis do Instituto, a Sr.2 Evilene Menezes apresentou os relatérios 

contébeis, que: para o periodo apresentado, o PLANO CAPITALIZADO restou um supeiãvit de R$ 

3.802.663,38 (trés milhdes, oitocentos e dois mil, seiscentos e sessenta e trés reais e trinta e oito 

centavos); o PLANO FINANCEIRO restou um déficit de R$ 411.006,12 ('quairocentos e onze mil, seis 

reais e doze centavos); a TAXA DE ADMINISTRACAO (custeada em sua totalidade pelo PLANO 

CAPITALIZADO) restou um superávit de R$ 42.806,19 (quarenta e dois mil, oitocentos e seis reais e 

dezenove centavos); e a TAXA DO PRO-GESTAO restou um superavit de R$ 44.001,10 (quarenta e 

quatro mil, um real e dez centavos). Todos os dados foram apresentados individualmente, todos os 

relatorios citados, as informagdes foram ressaltadas e APROVADAS por todos. 

Sobre os investimentos do Instituto, o Sr. Diego Monteiro Matos, presidente do Conselho 

de Investimentos — COMINVEST, apresentou os relatérios de investimentos, sendo: Ata da 82 Reunido | 

Ordinaria de 2024 do COMINVEST, Relatério de Conjuntura Econômica e Financeira elaborado pela ! 

Assessoria REFERENCIA GESTAO E RISCO, Relatério Rentabilidade x Meta RPPS - Eusébio, Relatério | 

de Enquadramento - INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE EUSEBIO - IPME e demais 
relatérios mensais. Diante dos mesmos, avaliamos que: i 

1. A maior parte dos investimentos no més de julho ficaram alocados em titulos de baixo e médio : 

risco, conforme explicitado: i 

% Alocado por Grau de Risco -07/2024 i 
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2. Que no período de julho, os resultados obtidos alcançaram a meta atuarial mensal (0,81%), 

fechando o período em 1,15%, com uma rentabilidade nominal mensal atingida foi de R$ 

i 2._949;958_,18 (dois milhões, novecentos e quarenta e nave mil, novecentos e cinquenta e 0ito 

i feáls e dezo}tq centavos) com uma rentabilidade 'h'omlr\alr anual de R$ 11.034.561,66 (onze 

milhões, trinta e guatro mil, quinhentos e sessenta e um reais e sessenta e seis centavos), 

conforme explicitado: 

e S T : 
s e s ks o = , 
Data Base 07/2024 2024 i 

; Rentabilidade R$ RS 2.949,958,18 R$ 11.034.561,66 l 

i Rentabilidade % 1,15% 4,5079% ' 

Meta Palitica de investimento IPCA + 5,25% 

Meta periodo % 0,81% 5,99% 

% alcangado da meta no período 142,76% 75,25% 

3. Que no periodo de agosto, os resultados obtidos alcangaram a meta atuarial mensal (0,41%), 

fechando o periodo em 0,84%, com uma rentabilidade nominal mensal atingida foi de R$ i 

duzentos e doze mil, oitocentos e quarenta e trés reais e trinta e cinco centavos), conforme 

explicitado: 

REE S 

Data Base 0812024 2024 
Rentabllidade R$ RS 2.178.281,68 RS 13.212.843,35 i 

Rentabilidade % 0,84% 5,3858% i 

Meta Politica de Investimento 1PCA 4 5,25% . ; 

Meta periodo % 041% 6,42% i 

% alcangado da meta no periodo 206,29% 387% i 

Retirado trecho do Relatório de Conjuntura Econômica e Financeira elaborado pela 

Assessoria REFERÊNCIA GESTÃO E RISCO: “Nos Estados Unidos, os olhos estavam voltados para os 

dados de emprego e inflação. As leituras do CPI e PCE (relatórios dos EUA de emprego e inflação) 

mostraram sinais de desaceleração, um alívio bem-vindo para os mercados. A normalização do 

mercado de trabalho, evidenciada pelo Payroll e ADP, trouxe um aumento na taxa de desemprego e 

um ritmo mais moderado na criação de empregos e salários. No Brasil, a atenção se voltou para os 

dados de atividade econômica e inflação. O mercado de trabalho seguiu aquecido, com a Pnad 

Contínua mostrando novas quedas na taxa de desemprego e crescimento real da massa salarial. No 

entanto, o IPCA-15 voltou a apresentar maiores pressões inflacionárias. Em sua reunião, o Copom : 

manteve a Selic em 10,50% a.a., destacando a necessidade de cautela diante das incertezas fiscais e i 

de atividade. A influência dos movimentos dos juros americanos ajudou a reduzir os juros futuros 

i 
i 
i 
i 
i 

É i 
: i 

i 
i 
i 
i 

ATA DA 92 REUNIAO ORDINARIA DF 2024 
INSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE EUSEBIO — IPME



S, IPME 
INSTITUTO DE PREVIDENCIA 

ATA DA 92 REUNIAO ORDINARIA DE 2024 Do MUNICÍPIO DE EusÉBIO 

CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE EUSÉBIO — IPME 

brasileiros, enquanto o fluxo estrangeiro comprador impulsionou o Ibovespa, mesmo com a saida do 

fluxo doméstico. Cautela é a palavra da vez”. 

Ademais, Dr. Diego Monteiro explicitou o ESTUDO TECNICO N2 2024.09.16.001 que 

objetivou de imediato analisar criticamente os ativos presentes na carteira do IPME, as expectativas 
de mercado e as informagdes econométricas. Retirado trecho do mesmo documento: “Considerando 
todo o exposto, a andlise critica dos ativos da carteira do IPME revela que, embora as expectativas 
iniciais de mercado apontassem para um cendrio de queda da Selic em 2024, o cendrio econémico 
global e as tensées geopoliticas frustraram essas previsões. A concentragdo da carteira em ativos 
atrelados ao IPCA, que foi justificdvel até ent&o, agora se mostra contraproducente, considerando a 
probabilidade de manutengdo ou até aumento da Selic até o final de 2024". 

Todos os dados foram apresentados individualmente, todos os relatérios citados, as 
informações foram ressaltadas e APROVADAS por todos. 

A próxima reunigo ordindria serd aos 23 (vinte e trés) dias do més de outubro de 2024, 
as 13h30, neste mesmo local. 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunido, da qual se lavrou a presente 
ata que, lida e achada conforme, foi assinada por todos. Eusébio/CE, 25 de setembro de 2024, às 
14h50. 

PARTICIPANTES E SUAS FUNÇÕES (Portaria IPME nº g4b/2024) 
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